
 
 

PUBLIC 

 

 

Compte rendu de la réunion du comité plénier de la Ville de Gatineau tenue dans la salle des Comités de la 

Maison du citoyen, 25, rue Laurier, Gatineau, le mardi 25 octobre 2011 à 9 h 30 à laquelle sont présents 

monsieur le maire Marc Bureau, mesdames et messieurs les conseillers-ères, André Laframboise, Alain Riel, 

Maxime Tremblay, Patrice Martin, Mireille Apollon, Pierre Philion, Denise Laferrière, Nicole Champagne, 

Denis Tassé, Luc Angers, Patsy Bouthillette, Joseph De Sylva, Stéphane Lauzon, Yvon Boucher et Maxime 

Pedneaud-Jobin. 

 

Sont également présents, mesdames et messieurs Robert F. Weemaes, directeur général, André Lambert, 

directeur général adjoint, Marie-Hélène Lajoie, directrice générale adjointe, M
e
 Suzanne Ouellet, greffier et 

M
e
 Andrée Loyer, greffier adjoint ainsi que Jean Audet, André Barbeau, Luc Bard, Luc Bouvier, Daniel G. 

Dompierre, Nicole Dumoulin, Marc Pageau, Martin Potvin, Lucie Poulin et Gilles Sabourin. 

 

Sont absents, messieurs et madame les conseillers-ère Stefan Psenak, Sylvie Goneau et Luc Montreuil. 

 

 

CP20111025-P1 BILAN DES ACTIVITÉS ET DES ÉTATS FINANCIERS 2010-2011 – 

ORCHESTRE SYMPHONIQUE DE GATINEAU 

 

9 h 30 – Monsieur  Steve Fournier est accompagné de membres de l’Orchestre 

symphonique de Gatineau, soit messieurs Peter Barnes, Yves Léveillé et Yves 

Marchand. 

 

Monsieur Peter Barnes fait une brève introduction et laisse la parole à monsieur Yves 

Marchand. 

 

La présentation se veut un bilan des activités et des états financiers 2010-2011 de 

l’Orchestre symphonique de Gatineau : 

 

 Bilan de la saison 2010-2011; 

 Visibilités offertes à la Ville de Gatineau; 

 Ventilation du bilan financier; 

 Résultats; 

 Quelques situations imprévues; 

 Plan de redressement 2011-2012 et 2012-2013; 

 Constats; 

 Plan d’action de la saison 2011-2012; 

 Recommandation. 

 

RECOMMANDATION : 

 

CP-ACL-2011-17 
 

Que ce comité accepte le dépôt des états financiers de l’Orchestre symphonique de 

Gatineau au 30 juin 2011 ainsi que son bilan d’activités pour la saison 2010-2011. 

 

La recommandation CP-ACL-2011-17 est acceptée à l’unanimité. 
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CP20111025-P2 ÉTUDE DE RÉAMÉNAGEMENT DE L’INTERSECTION SAINT-JOSEPH ET 

JEAN-PROULX 

 

10 h 00 – Monsieur Jean Audet, accompagné de madame Lucie Gagnon et de 

monsieur Claude Martine, présente le réaménagement du boulevard Saint-Joseph et de 

son approche nord. 

 

Les sujets de la présentation sont : 

 

 Le site du carrefour Saint-Joseph et Jean-Proulx; 

 Objectifs des travaux; 

 Problématiques; 

 Retour sur les activités depuis la présentation au comité plénier du 30 mars 

2010; 

 Analyse comparative des options; 

 Option favorisée; 

 Augmentation des coûts – Raisons des écarts; 

 Résumé des demandes budgétaires; 

 Échéancier des travaux; 

 Constats; 

 Recommandations (options 1 à 4). 

 

Monsieur Audet explique que l’option 1, soit des feux de circulation / médiane / 

clôture – Projet initial, est recommandé par le service. 

 

Les membres du conseil comparent l’option 1 et l’option 4, cette  dernière étant 

l’aménagement d’un carrefour elliptique / médiane / clôture. 

 

 

*** Monsieur le conseiller Luc Angers prend son siège à 11 h 25. 

 

*** Monsieur le conseiller Yvon Boucher quitte son siège. 

 

 

Après discussion, le président fait un tour de table concernant l’option 1 : Feux de 

circulation / médiane / clôture – Projet initial : 

 

POUR CONTRE ABSENTS 
 

M. Patrice Martin M. Marc Bureau M. Stefan Psenak 

M
me

 Denise Laferrière M. André Laframboise M
me

 Sylvie Goneau 

M
me

 Nicole Champagne M. Alain Riel M. Yvon Boucher 

M. Luc Angers M. Maxime Tremblay M. Luc Montreuil 

M
me

 Patsy Bouthillette M. Pierre Philion 

M. Stéphane Lauzon M. Denis Tassé 

 M. Joseph De Sylva 

 M. Maxime Pedneaud-Jobin 

 

Madame la conseillère Mireille Apollon s’abstient de voter sur cette recommandation. 

 

Cette recommandation est rejetée sur division. 

 

Le président fait un tour de table sur l’option 4 : Giratoire elliptique / médiane / 

clôture : 

 

POUR CONTRE ABSENTS 
 

M. Marc Bureau M. Patrice Martin M. Stefan Psenak 

M. André Laframboise M
me

 Nicole Champagne M
me

 Sylvie Goneau 

M. Alain Riel M. Luc Angers M. Yvon Boucher 

M. Maxime Tremblay M
me

 Patsy Bouthillette M. Luc Montreuil 

M. Pierre Philion M. Stéphane Lauzon 

M
me

 Denise Laferrière M. Maxime Pedneaud-Jobin 

M. Denis Tassé 

M. Joseph De Sylva 

 

 



 

 

Madame la conseillère Mireille Apollon s’abstient de voter sur cette option. 

 

Cette option est acceptée sur division. 

 

 

DÉPÔT DE DOCUMENTS 

 

CP20111025-PD1 Lettre datée du 11 octobre 2011 de monsieur Jacques Henry, directeur du ministère 

des Transports du Québec – Programme d’aide gouvernementale aux modes de 

transport alternatifs à l’automobile – Volet 2 : Programmes-employeurs  

 

CP20111018-PD2 Lettre datée du 16 octobre 2011 de monsieur Laurent Lessard, ministre des Affaires 

municipales, des Régions et de l’Occupation du territoire et de madame Marguerite 

Blais, ministre responsable des Aînés – Admissibilité à une aide financière – 

Programme d’infrastructures Québec-Municipalités  

 

CP20111018-PD3 Résolution adoptée le 21 septembre 2011 par la Commission de la sécurité publique et 

de la circulation  

 

Fin du comité plénier public à 12 h 00. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

______________________________ 

M
e
 ANDRÉE LOYER 

Greffier adjoint 

Service du greffe 

 


